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第 31 講   永遠的福音

恩惠的福音

啟示錄第十四章6節：「我又看見另有一位天使飛在空中，有永

遠的福音要傳給住在地上的人，就是各國、各族、各方、各民。」

永遠的福音，保羅說「惟有 神能照我所傳的福音」，這個福音有很

多的名字，保羅當時傳的時候叫「恩惠的福音」，使徒行傳第二十

章，他要把這個「恩惠的福音」要傳出去，他的執事就是傳福音，

他講這個「恩惠的福音」。保羅在以弗所第二章又提到「和平的福

音」，這個福音叫「和平的福音」，聖經也有好幾處說到，就是使

人和睦，讓人不記仇，把仇恨都消滅，所以這個福音叫做「和平的

福音」。

和平的福音

「恩惠的福音」是說 神要給人救恩， 神要赦人的罪，祂要替

人擔罪，把人類的罪赦免了，祂要給人恩惠，這個叫「恩惠的福

音」。恩是指著救恩說的，救恩包括赦罪之恩、生命之恩、恩上加

恩，這叫恩，「恩惠的福音」。 神要給我們恩惠，讓我們「白得洪

恩」。「和平的福音」是說耶穌藉著十字架滅絕了冤仇，讓所有的

人都不記仇，因著耶穌十字架的救贖，耶穌替我們付的代價，大家

把一切的仇恨都消滅了、都清除了， 神不記我們的罪過了，我們也

赦免別人的罪過，藉著十字架這一個「和平的福音」來使大家都不

記仇。
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傳十字架的道理

但是怎麼能夠達到這個境界就是個問題了，不是開幾次會大家

談一談，到處貼點標語就解決了，這個我想「事倍功半」，就是你

要加倍地努力，效果很小。假若我們要把耶穌基督的十字架傳出

去，十字架是泯滅冤仇的，就能夠使人類和諧，和睦同居。

現在我要講的是進一步，這是人類更需要的，人類需要的一

個「永遠的福音」。聖經裏一直提到這個永遠，因為 神是永活的 

神、永生的 神、永活的父、永在的 神，所以 神所設計的東西都有

「永遠的意義」，祂不會為暫時費很大心思去設計，所以 神所要做

的都有「永遠的目的」。 神造這個地球， 神造人類、 神造萬事萬

物，其實都是為了成就「永遠」，所有在時間裏這一切的佈置、一

切的進度、一切的經歷、一切所顯示的都是為了「永遠」。這是聖

經裏頭解開這個「永古隱藏不言的奧秘」的一個大事情，所以 神要

把一切暫時的都變成永遠的，當然暫時裏頭的壞的都不要了，都淘

汰了，因為那還要經過審判、經過評估。

神的審判

按人來說，我們人都要經過審判， 神要審判死人、活人。審

判的原因是什麼呢？就是壞的不要，好的就收起來。這個在聖經裏

有個比喻，「天國又好比人用網打魚」，把網撒下去，一網撈上來

了，然後把好的收在筐子裏，把壞的丟掉不要了。所以要像撒網一

樣的，像這種比喻就說明 神將來是有揀選的，所以聖經裏說到「揀

選」，選了又選，揀選了又揀選，五個，要五道手續揀選。

今天世界上混亂，說恐怖主義，什麼叫恐怖主義？恐怖主義就

是仇恨，就是你仇恨我，我仇恨你，大家記仇。這個仇恨，冤怨相

報，越積越深，你殺了我一個，我要想辦法去殺你十個，這就是今

天恐怖主義的來源，整個世界紛擾不安，天天這裏恐怖那裏恐怖，

其實就是個仇恨的問題。

和諧社會是好政策

假如我們把耶穌基督十字架的救恩傳出去了，人信了，都瞭解

了，大家不記仇，把這個仇恨都因著主耶穌流的寶血除去了，就和

平了，所以這叫「和平的福音」，這是現在人類最需要的一種福

音。現在大陸極力推展和諧社會，要和諧社會、和諧的世界，人類

要過和諧的生活，這是一個好政策，是真正造福於人的。我們中國

人特別懂這個，發展經濟一定要和睦，為什麼呢？因為中國人早就

說「和氣生財」，說你只要和，大家和和氣氣的，這個錢就多了，

經濟就是這麼一個東西，就是和睦，大家好說好說。中國還有一句

話叫「和為貴」，「和為貴」是什麼呢？就是和，就一定向高貴這

個方向走，恨，就一定向貧賤走。因為恨一來了，什麼下流的方法

都想得出來，你看現在殺人的方法、下毒的方法都是些下流手段。

要和，就為貴，就高尚，貴是高尚的意思，所以一個人和和氣氣

的，雍和大度，他要一和了，他就大方了，就非常大度，不小氣，

這都是中國的古語。所以現在中國推行這個和諧社會是特好的一種

政策，我們舉雙手來贊成。
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為什麼耽延呢？下邊就說：「 神不是耽延，乃是寬容你們，不願

一人沉淪，乃願人人都悔改」。所以 神的心也是很傷痛，人類這麼

敗壞， 神不急著審判，還給我們時間，一再寬容。說實在的， 神

忍耐人幾千年了，大家還記得嗎？在挪亞時代人已經壞到極點了， 

神要消滅他們，但是又留下8個人，又繁殖到現在，人又這麼多起

來，多起來人又這麼壞， 神還在忍耐、耽延。

基督徒要警醒禱告

在馬太福音第二十五章又有這個話，說「人子耽延的時候，他

們都睡著了」。所以很多基督徒打瞌睡，就是老聽見耶穌要來，耶

穌要來，要審判，要審判，怎麼還沒來呢？他們都著急，急著也就

鬆下來了，本來很警醒的，就鬆下來了，鬆下來就睡大覺了。所以

很多基督徒沉睡，再加上撒但用了很多法子來催眠，撒但用了很多

的計謀，把世界弄得到處都是催眠作用，讓基督徒沉睡，「所以撒

但弄瞎了人的心眼，不叫榮耀福音的光照著他們」。

永遠的福音

那我們現在製作這福音的節目，要詳細講解，讓那愛慕真道的

人能夠真正明白，當「永遠的福音」結束時，審判就來到。所以這

個「永遠的福音」現在我要特別講，永遠的福音就叫永生之道，你

永遠活著，得著永活的生命永遠活著，「吃永生的食物」。而生命

要想豐盛，你一定要吃，才有力量，你一定要吃「永生的食物」，

這是第二步。第三，你吃了永生的食物，你還要「走永生的道路」，

你要一步一步往前走，你不能跳過去，你一步一步按照這個聖經所

神要揀選也不是說一概都要，不是，到最後 神要揀選。所以對

基督徒 叫家中的審判， 神在教會裏頭也有祂的審判，好的怎麼處

置，壞的怎麼處置， 神有一個評估。

那麼對世界更要有審判，世界最後要大審判，像我們剛才唸的

啟示錄第十四章後邊就說到審判的事，第6節是說到有永遠的福音

要傳給地上的人，就是各國、各族、各民、各方的人，就是 神先

有福音傳開，然後下邊我們再讀第7節：「他大聲說：『應當敬畏 

神，將榮耀歸給祂，因祂施行審判的時候已經到了，應當敬拜那創

造天、地、海和眾水泉源的。』」

神的慈愛公平

因為祂要在進到永遠之前審判，啟示錄就講這個最後必成的

事，最後必成的事就是 神要審判、 神要甄別、 神要揀選，這個叫

總評判。 神要把祂所中意的、好的帶到新天新地，那些不要的丟在

火湖裏。這就是啟示錄，啟示錄就講這個最後要做的事。但是這裏

有一個福音， 神做事情是很公平的，並且很仁慈的，祂先賞後罰，

祂把這個好的先介紹出來，祂不會讓你糊裏糊塗地就進到審判裏

去，就丟在火湖裏，祂一而再、再而三忍耐，最後祂才燒。

這就是彼得後書第三章7節所說的，「先前的天地還是憑著那

命存留，直留到不敬虔的人受審判、遭沉淪的日子，用火焚燒」。

為什麼呢？「因為 神看千年如一日，一日如千年」， 神所說的這

個時間尚未來到，其實不是說祂不審判，一直說耶穌要來，一直說

耶穌要來，要審判，多年前就有這個消息，就有這麼多人講，但是
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榮耀福音的光

所以這個叫「榮耀福音的光」，撒但不喜歡我們得這個，他一

定要攔阻，他要弄瞎我們的心眼，不叫基督「榮耀福音的光照到我

們」，他不願意我們聽這個福音的消息，也不願意我們明白。所以

傳福音有很多的攔阻，尤其關乎這個永遠的福音，這簡直犯了魔鬼

的大忌，他最不喜歡了，他有諸般的攔阻，但是我們還是要衝破各

種攔阻，要把這樣的訊息清清楚楚地傳給弟兄姊妹們。

第一個就是我們要明白「永遠」的意思，永遠的意思我相信我

講過好幾次，用現代的科學知識，我們可以對永遠有一點點理解。

因為我們人活在有限的時間裏，我們所經歷的、所看的一切的東

西都是在時間裏，時間也不長，因為我們人的生命也不過最高120

歲，強壯的是80歲，差不多60、70歲大概就這樣，所以人對時間的

觀念沒有「永遠」這個東西，沒有。

就拿中國形容長一點的東西來說，說「萬古流芳」，頂多這麼

一句話，萬古也不是永遠，萬古還是一個時間性的東西。說「流芳百

世」，百世，一百世也不過幾千年，也不是太長的東西。我們中國人

也不敢想這個永遠，也沒有這個觀念，中國人從來沒有說永生，追求

永生，沒有這個話，只有聖經上有。中國是長生不老，說「壽比南山

不老松」，還不是像山，只像山上那個松樹一樣的，說不老，到那個

程度就很好了。「福如東海長流水，壽比南山不老松」，人的觀念

也沒有「永遠」這個字眼，像秦始皇找徐福去求的藥，也叫「長生

不老藥」，不是永生的仙丹，根本沒有這個稱呼。所以自古以來沒

有這個「永生」的話，永遠活著這不可能，沒有人能想像。所以這

個永遠我們得要有一個解說。我們知道最近科學家們講到宇宙的大

啟示的前進，用別的名稱就叫「天路歷程」，用這個題目裏頭的話

說就叫「永生的道路」，在「永生的道路」中 神鑒察我們， 神試

煉我們，讓我們走這條路走到榮耀裏。

那麼下邊，就要明白永遠活著，「永遠活著」是形體的問題，

我們現在這樣能永遠活著嗎？不能。一定要改變，要變成「榮耀的

身體」、「靈性的身體」、「不朽壞的」、「不死的」。所以這個

形體要改變，那麼裏邊呢？也要改變。我們現在活著的是一個「血

氣的亞當」，那末後的亞當叫做「活的靈」，我們要完全活在屬靈

的狀態裏，將來我們到了天上，在永遠中是「活的靈」。

享永遠的榮耀

現在在地上我們是「血氣的身體」，我們憑著血氣活著，我們

肉體是血，我們的魂是氣，我們憑著這個在活。但是到了天上了，

神把我們訓練好了，我們就完全隨從靈、順從靈，活在靈裏，再加

上一個靈的身體，我們到了永遠中就叫永遠活著。那麼永遠活著要

幹什麼呢？在聖經裏還有一個題目，最後一個叫享「永遠的榮耀」，

享受「永遠的榮耀」。

這個是在彼得前書第五章10節，「那賜諸般恩典的 神曾在基督

裏召你們，得享祂永遠的榮耀」。所以一個基督徒，要享受榮耀，

但是得等你們暫受苦難之後，在世界上還得先受點苦。等一下我會

再繼續講這個榮耀怎麼得的、榮耀得多少、怎麼能夠進入榮耀裏，

這些在聖經裏都有啟示，都有明確的說明。不過是這裏一點、那裏

一點，我把它查出來一唸，大家就知道，也就清楚了。
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爆炸，講到宇宙有一個開始，也有一個結尾。「創始成終」這就是

聖經裏說的。

創始成終的 神

耶穌基督是那個創始成終的主耶穌，祂設計了整個的宇宙。在

時間裏「 神造萬物，各按其時成為美好」，到了什麼時候就有什麼

出現，到什麼時候有什麼，這個叫做 神的造化之工。 神用智慧設計

注入能量，照著時間成就，這個過程到現在有137億年。

今年美國他們又有消息，說這個少算了21億年，有158億年，

我們這個宇宙的創生到現在158億年。不知道以後還有多少年，這

個人不能預測的，最後就結束，這叫創始成終。這一段時間前邊叫

「無始的永遠」，後邊叫「無終的永遠」，現在是夾在兩個永遠當

中，這都是 神的作為。 神是昔在（那是無始的永遠）、今在（就

是這158億年這個時間），後邊叫無終的永遠， 神從亙古到永遠是 

神，當中這段是祂創造出來的時間，為了祂的計劃，在 神看這158

億年不過是非常短暫的。

我們認為很長，158億年是一個不可思議的年代，但是 神看千

年如一日、一日如千年，看已過千年不如夜間的一更。這就是 神看

這個時間是太短了，100多億年在 神看是小事一件，那你可想見什

麼叫「永遠」了，「永遠是沒完沒了，以後永永遠遠」。那不是什

麼千古、萬古、萬世，那都用不上了，「沒完沒了」了。所以這是

「永遠的福音」，我們要注意的是，我們將來是要進到永遠的。


